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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 511  /2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura Sr. 
Francisco Alves de Araújo, Solicitando A REQUALIFICACÃO/REFORMA 
GERAL DA LAVANDERIA DO POVOADO LAGOA DA PEDRA, Reiterando o  
requerimento de N° 799/2022  conforme justificativa a seguir exposta. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado Lagoa da Pedra, bem 

como, através de visitação a referida localidade, verificamos que a lavanderia 

utilizada por donas de casa daquela comunidade, necessita da intervenção do 

Poder Público Municipal no sentido de requalificar o referido bem público, 

inclusive procedendo com a construção do muro de proteção,  trazendo 

desta forma mais conforto e segurança as pessoas que se utilizam daquela 

lavanderia. 

Nesse sentido, solicitamos o empenho da Administração Pública do Município 

que envide esforços no sentido de realizar a reforma geral da lavanderia aqui 

em apreço para que as senhoras que se utilizam do referido espaço possam 

desfrutar de ambiente salubre e com condições adequadas de atender toda a 

comunidade do povoado aqui elencado. 



Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as 

demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade 

local, ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos 

munícipes. 

Sala das Sessões, eig 22 de Março •de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 519  /2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura Sr. 
Francisco Alves de Araújo, Solicitando A REQUALIFICACÃO/REFORMA 
GERAL DA LAVANDERIA DO POVOADO SÍTIO DO TARÁ, Reiterando o  
requerimento de N° 800/2022.  conforme justificativa a seguir exposta. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no Sítio do Tará, bem como, através 

de visitação ao referido povoado, verificamos que a lavanderia utilizada por 

donas de casa daquela localidade necessita da intervenção do Poder Público 

Municipal no sentido de requalificar o referido bem público inclusive 

procedendo com a construção do muro de proteção,  trazendo desta forma 

mais conforto e segurança as pessoas que se utilizam daquela lavanderia. 

Salienta-se que conforme foi apurado junto a comunidade daquele povoado a 

bomba da lavanderia se encontra quebrada a vários meses prejudicando as 

senhoras que se utilizam daquele espaço para a lavagem de roupas de seus 

familiares. 

Nesse sentido, solicitamos o empenho da Administração Pública do Município 

que envide esforços no sentido de realizar a reforma geral da lavanderia aqui 



Sala das Sessões, eA 22 de Março de 2023 
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em apreço para que as senhoras que se utilizam do referido espaço possam 

desfrutar de ambiente salubre e com condições adequadas de atender toda a 

comunidade do povoado aqui elencado. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as 

demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade 

local, ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos 

munícipes. 



Gilmán °ares•Silva 
( Gilm •o Marinho) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  526 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA 

PRAÇA E ACADEMIA DA SAÚDE NA AVENIDA DR ADALTO NO BTN 2, NOS 

MOLDES DA PRAÇA SAGRADA FAMÍLIA NO BTN 3. Reiterando 

requerimento de N° 255/2021.  

Sala das Sessões, em 22 de Março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 527 / 2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

ampliação é iluminação do cemitério do povoado Lagoa da Pedra. 

Reiterando o requerimento N°224/2021.  

Sala das Sessões, em 22 de Março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 529  / 2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura Sr. Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A 

REFORMA E PINTURA DA QUADRA DE ESPORTE. NO BAIRRO  

TANCREDO NEVES III (BTN 3).  

Sala das Sessões, em 22 de Março de 2023. 

Gilmári 	oares Silva 
(Gilm o Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 530 / 2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura Sr. Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A 

REFORMA E PINTURA DA QUADRA DE ESPORTE, NO POVOADO LAGOA 

DA PEDRA.  

Sala das Sessões, em 22 de Março de 2023. 

Gilman 	oares Silva 
(Gilm o Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 531 / 2023. 

O Vereador que o presente subscr.ove, após ouvido o Plenário, vem na 

fo• n-ia regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura Sr. Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A 

REFORMA E PINTURA DA QUADRA DE ESPORTE. NO POVOADO  

SALOBRO.  

Sala das Sessões, em 22 de Março de 2023. 

Gilmáriofioares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 537 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura Senhor 

Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A PAVIMENTAÇÃO EM PARALELO  
DA RUA CONGONHAS LOCALIZADA NO BAIRRO OLIVEIRA BRITO 
( MOXOTÓ).  Pelas razões e justificativas expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, que residem na localidade retromencionada, bem 
como, através de visita ao local, constatamos que o poder público do município, 
precisa envidar os esforços que se fizerem necessários no sentido de proceder 
com a pavimentação da rua Congonhas, uma vez que a ausência de 
pavimentação vem causando desconforto e dissabores para seus moradores. 

Salienta-se, que a ausência de pavimentação da rua ora n.ferenciada, 
impossibilita o tráfego adequado de veículos e pessoas, sendo que esta é Lima 
demanda apontada pela comunidade, necessitando que a prefeitura local, dê 
uma atenção especial aos nossos munícipes buscando meios para solucionar a 
problemática aqui apresentada. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE, E ESPERA-SE DEFERIMENTO, 
ao pleito da comunidade do Bairro Oliveira Brito (Moxotó). 

Sala das Sessões, e 24 de Março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 550/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Vice Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA EM TODAS AS RUAS DO POVOADO SITIO DO TARÁ. Pelas razões e 

justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado sitio do tara, bem como, através 
de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do município 
precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de proceder com a 
pavimentação em asfalto daquele logradouro público. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que reside no 
povoado aqui referenciado, uma vez que a demanda aqui apresentada irá melhorar o 
tráfego de veículos, trazendo assim conforto e segurança para as pessoas que 
transitam na via aqui em comento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 556 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Vice Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA EM TODAS AS RUAS DO POVOADO TABULEIRINHO. Pelas razões e 

justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado tabuleirinho, bem como, através 
de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do município 
precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de proceder com a 
pavimentação em asfalto daquele logradouro público. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que reside no 
povoado aqui referenciado, uma vez que a demanda aqui apresentada irá melhorar o 
trafego de veículos, trazendo assim conforto e segurança para as pessoas que 
transitam na via aqui em comento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 560/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Vice Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA EM TODAS AS RUAS DO POVOADO LAGOA DA PEDRA. Pelas razões 
e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado lagoa da pedra, bem como, 
através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do 
município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de 
proceder com a pavimentação em asfalto daquele logradouro público. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que reside no 
povoado aqui referenciado, uma vez que a demanda aqui apresentada irá melhorar o 
tráfego de veículos, trazendo assim conforto e segurança para as pessoas que 
transitam na via aqui em comento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sessões, esil  30 de Março de 2023. 
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Março de 2023. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 563 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Vice Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA EM TODAS AS RUAS DO POVOADO RIO DO SAL. Pelas razões e 
justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado rio do sal, bem como, através de 
visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do município 
precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de proceder com a 
pavimentação em asfalto daquele logradouro público. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que reside no 
povoado aqui referenciado, uma vez que a demanda aqui apresentada irá melhorar o 
tráfego de veículos, trazendo assim conforto e segurança para as pessoas que 
transitam na via aqui em comento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 564 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Vice Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA EM TODAS AS RUAS DO POVOADO SALOBRO. Pelas razões e 
justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado salobro, bem como, através de 
visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do município 
precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de proceder com a 
pavimentação em asfalto daquele logradouro público. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que reside no 
povoado aqui referenciado, uma vez que a demanda aqui apresentada irá melhorar o 
tráfego de veículos, trazendo assim conforto e segurança para as pessoas que 
transitam na via aqui em comento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sda das Sessões, en. 30 de Márço de 2023. 
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